

Mitteilung für die Sitzung des Beirats für Behindertenfragen am 25.05.2016

Wettbewerb der Montag Stiftung Jugend und Gesellschaft „Pilotprojekte inklusive Schulen planen und bauen“

Bezug: Vorlage 3061/2014-2012, Beirat für Behindertenfragen 27.04.2016

Die Montag-Stiftung teilte am 11.05.2016 vorab per Anruf bzw. E-Mail die Preisträger des bundesweiten Wettbewerbs mit: Frankfurt am Main, Griesheim (Kreis Darmstadt), Gelsenkirchen, Bielefeld und Weimar sind als Pilotkommunen von der Jury ausgezeichnet worden. Ziel des Wettbewerbs ist es, die sog. Phase Null in der Projektentwicklung von Schulbauten zu unterstützen. Die fünf Kommunen erhalten jetzt eine professionelle Begleitung bei der Projektentwicklungsphase ihres Schulbauprojekts in Form geldwerter Leistung im Wert von jeweils bis zu 100.000 Euro.

Die Stadt Bielefeld hat sich mit der Projektierung des Erweiterungsbaus für die Sekundarstufe II der Gesamtschule Rosenhöhe beworben. Die Erfahrungen sollen auch auf andere Schulbauvorhaben der Stadt Bielefeld übertragen werden.

Georg Müller